

Locución del vídeo

Somos la energía que mueve el mundo

En Iberdrola tuvimos una visión pionera y asumimos el compromiso de mejorar el mundo a través de la electrificación con renovables, redes y almacenamiento energético. Dos décadas después hemos invertido 160.000 millones de euros generando progreso y bienestar para todos. Somos la energía que mueve el mundo.

Años tras año, las 42.000 mujeres y hombres que formamos Iberdrola junto con nuestros cientos de miles de colaboradores damos un nuevo impulso a este ciclo vital para seguir haciendo que el mundo avance.

Y lo hacemos impulsando la descarbonización y la autosuficiencia con más energías renovables. En 2023 hemos vuelto a liderar la instalación de nueva capacidad de generación de energía limpia con nuevas inversiones como el primer parque eólico marino de los Estados Unidos.

Continuamos también ampliando y reforzando nuestras redes eléctricas, verdadera columna vertebral de la transición hacia las energías limpias. Unas infraestructuras de transporte y distribución dotadas de las últimas tecnologías digitales y de inteligencia artificial con las que hacemos llegar a nuestros clientes una energía limpia, segura y competitiva. Siempre con la mejor calidad de servicio. Si pusiéramos en línea recta toda nuestra red, alcanzaríamos el millón trescientos mil kilómetros de longitud, 30 veces la circunferencia de la Tierra.

Y para poder aprovechar todo el potencial del sol y el viento, hemos seguido impulsando el almacenamiento y las renovables gestionables, grandes infraestructuras como las gigabaterías hidroeléctricas, capaces de almacenar energía limpia en momentos de bajo consumo y ponerla a disposición de cada cliente cuando más se necesita.

Iluminamos y llenamos de energía la vida de más de 100 millones de personas en todos los rincones del mundo. Ponemos a su disposición cada vez más servicios para cubrir de forma óptima sus necesidades y mejoramos la huella ambiental de todos los consumos energéticos a través de la electrificación y de soluciones basadas en el hidrógeno verde. Estamos al lado de nuestros clientes los 365 días del año para ofrecerles en todo momento un servicio seguro y de calidad mientras cuidamos juntos del planeta.

Para seguir acelerando este ciclo, nos unimos a otras empresas, instituciones y organizaciones con las que compartimos un mismo modelo de desarrollo sostenible que cree valor para todos.

Ese es el dividendo que dejamos cada día al conjunto de la sociedad, creando cada vez más empleo en nuestra compañía y sosteniendo cientos de miles de puestos de trabajo



a través de nuestras compras a miles de empresas de todos los tamaños, que crecen y se internacionalizan a su lado. Y estamos orgullosos de aportar con nuestra actividad recursos esenciales para sostener los servicios públicos de todos los ciudadanos. Y porque queremos seguir construyendo un mundo mejor, impulsamos el talento y el desarrollo profesional en un sector con enorme futuro.

Un futuro que además estamos ayudando a crear hoy invirtiendo y generando un ecosistema innovador para convertir cada reto en una solución, ayudando a combatir el cambio climático, protegiendo cada uno de los ecosistemas de nuestro entorno, promoviendo la diversidad y la inclusión porque compartir nuestras diferencias nos hace mejores y haciendo bandera de la igualdad dentro y fuera de nuestro grupo. Una empresa de personas que dedican su tiempo y trabajan para las personas y que aplican en cada tarea las mejores prácticas en materia de ética, transparencia y gobierno corporativo, generando recursos para retribuir la inversión generada por nuestros cientos de miles de accionistas. 12 meses contribuyendo entre todos a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Esta es Iberdrola, la primera eléctrica europea y una de las dos mayores del mundo por capitalización bursátil. Para acelerar y hacer más grande este círculo virtuoso, Iberdrola ha registrado en 2023 un nuevo récord de inversiones, de activos y también de resultados y tenemos las mejores perspectivas de futuro porque el mundo avanza en nuestra misma dirección, hacia formas de energía más sostenibles con las que seguir creando industria, crecimiento económico y nuevos empleos. Mejorando la vida de cada uno de nosotros para que, con cada giro, el mundo siga progresando en beneficio de todos.

